

Communiqué de presse de l'AJR

Montpellier, le 14.11.07.

## **MANIFESTATION NATIONALE AU MINISTERE POUR L'ABROGATION DE LA LOI D'AUTONOMIE DES UNIVERSITES, TOUT DE SUITE !**

Hier, lundi 12 novembre, à Paris-X (Nanterre), une assemblée générale réunissant 1 500 étudiants s'est prononcée « pour une manifestation nationale au ministère, pour l'abrogation de la LRU ! ». Le lendemain, c'est au tour de 1 500 étudiants de Dijon, 800 étudiants d'Amiens, 700 étudiants à Paris-III (Censier) de voter « pour une manifestation nationale au ministère, pour l'abrogation de la LRU ! ».

Ce week-end, la coordination nationale des étudiants réunissant des dizaines d'universités a adopté l' « action de blocage des gares ». Hier, lundi 12 novembre, une dépêche AFP indique la chose suivante : « le blocage des gares mardi, souhaité par la coordination étudiante, n'a été débattu lundi que dans deux assemblées générales d'étudiants sur une quinzaine au total, à Rouen et Montpellier II où il a été refusé lors du vote des étudiants. »

Hier toujours, à Paris-X (Nanterre), des incidents ont opposé une centaine d'étudiants à 8 cars de CRS à l'entrée du Conseil d'administration (CA) de l'université, faisant des blessés du côté des étudiants. Le lendemain, 18 cars de CRS ont bloqué l'entrée d'un bâtiment universitaire, postés devant 2 000 étudiants. Des affrontements violents ont eu lieu. Des blessés sont à dénombrés du côté des étudiants.

Ne cherche-t-on pas l'affrontement ? Ne cherche-t-on pas à diviser les étudiants ? Lorsque Mme Pécresse, ministre de l'enseignement supérieur, dans un article du Nouvelobs daté du 9 novembre, « appelle les non-grévistes à se rendre aux AG », ne cherche-t-on pas l'affrontement entre étudiants pour le blocage et étudiants contre le blocage, alors que dans leur immense majorité, ils sont pour l'abrogation de la LRU (loi Pécresse dite loi d'autonomie des universités) ?

Les étudiants sont pour l'abrogation de la LRU, parce que la LRU, c'est la destruction des diplômes donc l'impossibilité pour les jeunes de faire reconnaître leurs qualifications sur le marché du travail, c'est la liquidation programmée des filières universitaires les unes après les autres.

Ne faut-il pas que, dans toutes les AG, soient soumises au vote la manifestation nationale au ministère, chez Pécresse, pour rassembler les étudiants dans l'unité afin que la ministre de l'enseignement supérieur abroge sa loi tout de suite ? N'est-ce pas la solution la plus économique pour obtenir l'abrogation de la LRU, tout de suite ? N'est-ce pas la solution la plus efficace pour empêcher les incidents graves, que cherche, par ailleurs, le gouvernement ?

**MANIFESTATION NATIONALE AU MINISTERE POUR L'ABROGATION  
DE LA LOI D'AUTONOMIE DES UNIVERSITES, TOUT DE SUITE !**